

Stadtberger Jugend besucht Frankreich

AUSTAUSCH / Besuch in Stadtbergens Partnerstadt Brie-Comte-Robert und ein Abstecher nach Paris.



Die Stadtberger Jugendlichen am Place de la Concorde, Paris, mit Astrid Flagner, 1. Vorsitzende des Partnerschaftsvereins Stadtbergen. Foto: privat

Stadtbergen. Ein besonderes Erlebnis war für zehn Stadtberger Jugendliche im Alter von elf bis 14 Jahren der Jugendaustausch des Partnerschaftsvereins mit der Partnerstadt Brie-Comte-Robert. Eine Woche lang konnten die Stadtberger Jugendlichen, die in Gastfamilien untergebracht waren, im Rahmen eines äußerst interessanten Programms Frankreich erleben.

Highlights waren natürlich die Ausflüge in das knapp 50 Kilometer entfernte Paris, bei denen die Stadtberger interessiert die vielen Sehenswürdigkeiten der Seinestadt besichtigen konnten. Unter anderem erlebten sie auch „Paris bei Nacht“ mit einer Busrundfahrt und einem nächtlichen Spaziergang auf den „Champs Elysées“. Natürlich

kam auch das beliebte Shopping nicht zu kurz. Bei einem „Skulpturentag“ im Schloss von Brie durfte jeder Jugendliche seine eigene kleine Statue gestalten, die er dann mit nach Hause nehmen durfte.

Die Jugendbegegnungen mit Brie-Comte-Robert werden seit über 20 Jahren durchgeführt und erfreuen sich großer Beliebtheit. Zusätzlich bietet der Partnerschaftsverein auch heuer wieder einen Austausch mit italienischen Jugendlichen vom 5. bis 11. August in der Partnerstadt Bagnolo Mella an.

Informationen zum Partnerschaftsverein gibt es online unter www.pave-stadtbergen.de und bei der 1. Vorsitzenden Astrid Flagner, Telefon 0177/821 43 11. (si)

Stadtberg, 16.5.12